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A ameaça de Pablo Marçal à democracia brasileira

As Paralimpíadas e a Inclusão

A recente ascensão de Pablo Marçal no 
cenário político brasileiro tem gerado pre-
ocupações significativas sobre a integridade 
e a saúde da nossa democracia. Marçal, que 
atualmente é candidato à Prefeitura de São 
Paulo, carrega um histórico controverso.

Em 2010, Marçal foi condenado a quatro 
anos e cinco meses de prisão por furto qua-
lificado por participar de uma organização 
criminosa que invadia contas bancárias pela 
internet. Embora a pena tenha sido prescrita 
em 2018, a natureza do crime e a participa-
ção de Marçal em tais atividades levantam 
sérias dúvidas sobre sua idoneidade para ser 
o prefeito da maior cidade do Brasil, o cargo 
que, de fato, só perde em importância para a 
presidência da república.

Além de seu passado criminal, a postura 
de Marçal nos debates eleitorais tem sido, 

no mínimo, lamentável. Em vez de apresentar 
propostas concretas e discutir soluções para 
os problemas da cidade, ele tem se envolvi-
do em ataques pessoais e comportamentos 
infantis. Durante um recente debate, Marçal 
chamou a candidata Tabata Amaral de “ado-
lescente” e o candidato Guilherme Boulos de 
“comedor de açúcar”, fazendo uma referên-
cia a um suposto processo sobre consumo de 
drogas. Esta semana, porém, foi identificado 
que a tal ação de porte de drogas pertence 
a outro Guilherme Boulos, não o candidato a 
prefeito. Esse tipo de comportamento, ainda 
mais baseado em fatos não verídicos, não 
só desrespeita os adversários, mas também 
desvaloriza o processo democrático e o de-
bate público.

A política exige líderes que sejam capa-
zes de dialogar, respeitar opiniões divergen-

tes e, acima de tudo, agir com integridade e 
responsabilidade. A trajetória de Pablo Mar-
çal, marcada por condenações e uma postura 
imatura típica dos influencers que tentam 
aparecer a qualquer custo, representa uma 
ameaça real a esses valores fundamentais. É 
imperativo que os eleitores estejam cientes 
desses fatos ao fazerem suas escolhas nas 
urnas.

A democracia brasileira não pode se dar 
ao luxo de ser liderada por indivíduos que 
não demonstram o devido respeito pelas leis 
e pelo processo democrático. A história e o 
comportamento de Pablo Marçal são um aler-
ta claro de que precisamos de líderes com-
prometidos com a ética e a responsabilidade 
e não de bufões, paspalhos ou parlapatões 
que nada acrescentam ao crescimento do 
país.

As Paralimpíadas, que se estendem até o próximo dia 8 de setembro, 
oferecem uma oportunidade única para uma reflexão profunda sobre a 
Inclusão Social e seus inúmeros benefícios. Os esportes, com sua capa-
cidade ímpar de criar vínculos emocionais, nos ajudam a enxergar com 
mais clareza questões que, de outra forma, poderiam passar despercebi-
das. Quando nos conectamos emocionalmente com uma causa, ela se torna 
mais presente em nossas vidas e, assim, catalisadora de mudanças tanto 
individuais quanto coletivas.

Cada indivíduo possui uma combinação única de características, que 
incluem tanto pontos fortes quanto limitações. A partir da interação destas 
limitações com o ambiente é que surgem as deficiências. Isso vale dizer: 
a deficiência nunca é da pessoa; deficiente é o ambiente, é a estrutura 
social. A pessoa não tem uma deficiência, não porta uma deficiência; a 
pessoa enfrenta deficiências no seu dia a dia, enfrenta deficiências na sua 
inclusão social. Repetindo: é a interação das limitações individuais com o 
ambiente, com a estrutura social, que produz as deficiências.

A diversidade é inerente à condição humana e deve ser celebrada. Am-
bientes plurais, onde as diferenças são valorizadas, permitem que os pon-
tos fortes de uns complementem as limitações de outros. Este é o verda-

deiro valor da pluralidade.
 Além disso, essa singularidade de cada pessoa faz com que suas inte-

rações com o mundo sejam igualmente únicas. As experiências individuais, 
moldadas por essa interação particular entre as características pessoais 
e o ambiente, são um terreno fértil para a criatividade. E é justamente do 
contato entre essas diversas experiências, em ambientes que acolhem a 
pluralidade, que surgem as inovações.

 Uma sociedade mais inclusiva, onde todos os seus membros partici-
pam em plena igualdade, é também uma sociedade mais criativa e inovado-
ra. As inovações geradas nesse contexto não se limitam aos avanços eco-
nômicos, mas se estendem à capacidade de interação e organização social. 
Em resumo, sociedades que abraçam a inclusão não apenas experimentam 
crescimento econômico, mas também desenvolvem estruturas sociais que 
promovem o bem-estar, incluindo o psicológico, tanto individual quanto 
coletivo.

 As Paralimpíadas são, portanto, mais do que uma celebração do espor-
te; são um convite para repensarmos nossa sociedade. Ao promover a in-
clusão, estamos pavimentando o caminho para um futuro mais justo, cria-
tivo e inovador, onde todos têm a oportunidade de contribuir e prosperar.
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Guto Volpi assina compromisso no Sebrae 
pelo empreendedorismo de Ribeirão Pires

Em encontro reali-
zado nesta quarta-feira 
(28), na sede regional do 
SEBRAE, em Santo André, 
o prefeito de Ribeirão 
Pires, Guto Volpi (PL), 
assinou junto ao Sebrae 
termo de compromisso 
pelo empreendedorismo. 
Ao lado do gerente regio-
nal da entidade, Vinicius 
de Nóbrega, o candidato 
à reeleição reafirmou 
seu compromisso pelo 
fortalecimento de ações 
voltadas aos micro e pe-
quenos empreendedores, 
além de projetos de es-
tímulo às empresas lo-
cais. 

“Reafirmamos nosso 
compromisso para que 

Ribeirão Pires continue 
sendo uma cidade em-
preendedora. É uma par-
ceria forte para o muni-
cípio. Agradecemos ao 
Sebrae pelas iniciativas 
realizadas de forma per-
manente. Vamos renovar 
esse compromisso cada 
vez mais”, disse Guto 
Volpi.

“São dez compromis-
sos que levamos ao Guto, 
para estimular o plano 
de governo da gestão e 
considerar fortemente o 
empreendedorismo e a 
micro e pequena empre-
sa de Ribeirão Pires”, ci-
tou o gerente regional do 
SEBRAE, Vinicius Augusto 
de Nóbrega.

Feira Literária de Ribeirão Pires será realizada
neste final de semana

Com grande homena-
gem ao escritor Ariano 
Suassuna, a terceira edi-
ção da FLIRP (Feira Lite-
rária de Ribeirão Pires) 
deverá atrair visitantes, 
escritores independentes 
e entusiastas dos livros 
neste fim de semana. O 
evento ocorre nos dias 31 
de agosto e 1 de setembro, 
no Paço Municipal da Es-
tância, (Rua Miguel Prisco, 
288 – Centro), das 10h às 
19h, com entrada solidá-
ria, doação voluntária de 
1kg de ração para pet ou 
1kg de alimento não pere-
cível.

Com objetivo de se 
aprofundar um pouco mais 
na vida e da obra do escri-
tor, filósofo e intelectual 
paraibano, a FLIRP 2024 
contará com mesas de 
debate sobre Ariano Suas-
suna, oficinas temáticas 
com literatura de cordel 
e arte armorial, além de 
apresentações musicais 
com artistas de Ribeirão 
Pires e de outros locais.

Uma das intenções da 
feira literária é também 
a de realizar a democrati-

zação da literatura e para 
isso a FLIRP também vai 
receber diversas editoras, 
além de escritores inde-
pendentes que realizarão 
lançamento de seus livros 
durante os dois dias de 
evento.

Para a curadoria do 
evento, o escritor Ricardo 
Ramos Filho foi convidado 
para organizar e mediar 
os debates acerca da obra 
Ariano Suassuna. Ricardo 
é neto de Graciliano Ra-
mos e também é presiden-
te da UBE (União Brasileira 
de Escritores). O autor de-
senvolve pesquisa na área 
de literatura infantil e ju-
venil, onde trabalha com 
obras de seu avô.

Durante os dois dias de 
evento, o visitante também 
terá contato com exposi-
ção feita com trabalhos 
elaborados por estudantes 
da rede municipal e tam-
bém por professores que 
participaram de oficinas 
ao longo do ano. Obras 
com técnicas de xilogra-
vura, literatura de cordel 
e desenhos baseados em 
arte armorial formam a 

FLIRP irá homenagear Ariano Suassuna

Ação assinada por Guto Volpi fortalece empreendedorismo 
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Desde 2021, Ribeirão 
Pires recebeu o posto do 
Sebrae Aqui, que oferece 
consultoria geral para 
MEI (Micro Empreende-
dor Individual), abertura 
e alterações, além de 
impressão de boletos, 
com mais de 6.700 aten-

dimentos no período. Ou-
tras iniciativas voltadas 
à Educação, formação 
empreendedora entre es-
tudantes e relacionadas 
ao crescimento susten-
tável, já implantadas na 
gestão do prefeito Guto, 
serão fortalecidas.

mostra “O Universo de 
Ariano Suassuna”.

O SESC preparou pro-
gramação especial para 
a Feira Literária. A Cia do 
Liquidificador se apre-
sentará nos dois dias de 
feira, das 13h às 15h50 e 
promete apresentar seu 
varal com diversos títulos 
de cordel. Já a Cia Circo de 
Trapo deve preparar uma 
atividade bem lúdica para 
quem estiver na FLIRP. 
Com um rio de tecido e 
livros adaptados para pes-
caria, as crianças e seus 
familiares cão convidados 
a participar da brincadeira 
de pescar os volumes in-
fantis.

Referência nacional em 

teatro popular de bonecos, 
o Grupo Teatro de Mamu-
lengo do Mestre Valdeck 
de Garanhuns também tem 
lugar garantido na FLIRP. 
Criada em 1986, a trupe vai 
levar seus bonecos para 
contar história de Simão e 
o Boi Pintadinho. O grupo 
se apresentará no sábado, 
das 15h às 16h.

A EMARP (Escola Muni-
cipal de Artes de Ribeirão 
Pires) também estará pre-
sente com apresentação 
de dança. Escolas da rede 
municipal e particulares 
também vão apresentar 
números teatrais, basea-
das em histórias de Ariano 
Suassuna, e espetáculos 
musicais.
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Deputada federal Adriana Ventura
declara apoio a Ricardo Abílio

A Deputada Federal Adriana Ven-
tura (Novo-SP) veio a Ribeirão Pires 
para manifestar seu apoio ao can-
didato Ricardo Abílio, do partido 
Novo na eleição municipal.

“Fiz questão de estar em Ribei-
rão Pires ao lado do Abílio, que tem 
traz propostas coerentes, respon-
sáveis e inovadoras para a cidade”, 
disse a deputada.

Pela manhã, Ventura se reuniu 
com os candidatos a vereador, 
apoiadores e membros do Partido 
Novo em Ribeirão Pires. 

 Mais tarde, a deputada federal 

pelo estado de São Paulo conversou 
com alguns órgãos de imprensa e, 
por fim, caminhou na área central 
da cidade ao lado do candidato a 
prefeito do partido Novo, Ricardo 
Abílio. 

“A visita e o apoio da deputa-
da só confirmam a força que nosso 
projeto tem aqui em Ribeirão Pires. 
Estamos convictos que a popula-
ção não quer a velha política e que 
temos potencial para desenvolver 
ainda mais nossa cidade”, finalizou 
o candidato a prefeito de Ribeirão 
Pires, Ricardo Abílio.Deputada Adriana Ventura (c) esteve em Ribeirão Pires e se reuniu com candidatos do Novo 

Marcio Marques quer “elevar o nível” no Legislativo
Candidato pela primeira vez a 

uma cadeira na Câmara de Vereado-
res, o publicitário Marcio Marques 
(MDB), tem como mote de campa-
nha o slogan que usou durante tre-
ze anos na capa da revista Aqui!, 
publicação da qual era o editor res-
ponsável: “Vamos elevar o nível!”.

Com uma campanha simples, de 
abordagem olho no olho, sem piro-
tecnias e barulho, Marcio tem le-
vado sua proposta de exercer um 
mandato efetivo, de representação 
das demandas realmente importan-
tes para o cidadão, com conheci-
mento e a experiência adquirida em 
mais de sete anos no setor público, 
tendo sido secretário-adjunto de 
Turismo e Desenvolvimento Econô-
mico em Ribeirão Pires e Rio Gran-
de da Serra e também Secretário 

de Comunicação em Ribeirão. “Mas 
minha maior motivação para acei-
tar o desafio de se candidatar foi 
a sensação da necessidade de mu-
dança, de renovação no Legislativo, 
que constato dia a dia ser também 
o mesmo desejo da população de 
Ribeirão Pires”, conta o candidato.

Concorrendo pelo MDB, na chapa 
que apoia Gabriel Roncon e Amigão 
D’Orto (Progressistas) como majo-
ritários, Marcio Marques entende 
que a baixa participação e engaja-
mento da população na política lo-
cal se dá, principalmente, pelo fato 
das pessoas não se verem repre-
sentadas pelos 17 vereadores, que 
inclusive são desconhecidos pela 
grande maioria das pessoas. “O 
cidadão comum, que não está en-
volvido na bolha política, não sabe 

quem são e não se sente repre-
sentado pelos atuais Vereadores, 
até porque a produtividade destes 
é muito baixa e não tem chegado 
com resultados efetivos e relevan-
tes na ponta. Quero ser um Verea-
dor cuja bandeira de atuação será 
a do cidadão, para representar as 
suas demandas”, explica Marcio, 
que conclui: “Evidentemente tenho 
muitas ideias e propostas, sobre-
tudo nas áreas do Desenvolvimento 
Econômico e Social e do Turismo, 
mas vamos submetê-las à popula-
ção antes de apresenta-las, pois 
entendo que o papel do Vereador é 
defender e priorizar as demandas 
e carências das pessoas. Gente em 
primeiro lugar!”, conclui o candi-
dato Marcio Marques, que concorre 
sob o número 15011. Marcio Marques candidato a vereador pelo MDB
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Cesar do Canoa declarou seu apoio à candidatura a 
prefeito de Guto Volpi, após retirar seu nome da dis-
puta pela Prefeitura Municipal em decorrência de pro-
blemas com o seu partido, o Mobiliza.

“Tenho acompanhado a gestão do Guto e visto como 
Ribeirão Pires tem crescido nos últimos anos e esse 
trabalho precisa continuar”, afirmou o comerciante.

Cesar ressaltou que a definição em apoiar a ree-
leição do prefeito foi discutida com todo seu grupo 
político e que ocorreu por uma questão programática. 
“Na pré-campanha nós andamos pela cidade, conver-
samos com a população e tivemos muitas propostas 
que agora estarão integradas ao programa de governo 
do Guto”.

O atual chefe do Executivo ribeirão-pirense desta-
cou a representatividade do apoio. “O Cesar sabe que 
essa escolha é pelo bem de Ribeirão!”, afirmou.

Guto reiterou ainda a história e a experiência do 
Cesar. “Ele é empreendedor da nossa cidade e inte-
gra a diretoria do Sehal (Sindicato das Empresas de 
Hospedagem e Alimentação do Grande ABC). Tem muito 
o que contribuir com a nossa cidade e com o nosso 
governo”, disse.

Na última semana, a 
Banda Siderais completou 
20 anos. O som inovador 
e fortificado foi e ainda é 
a base do quarteto. Mes-
mo com a substituição de 
diversos integrantes du-
rante a trajetória, é no-
tável que a banda sempre 
procurou o entrosamento 
dinâmico e diferencia-
do onde a sonoridade e 
equalização do grupo em-
polga e cativa o público 
por onde quer que passe. 

Com o repertório vol-
tado para o Pop/Rock 
(nacional e internacio-
nal) e com mesclas em 
estilos variados a banda 
se consolidou no cenário 

do ABC Paulista, Litoral e 
São Paulo/Região sendo 
presença constante nas 
casas, festas e eventos 
em geral, dentre os quais 
Festival do Chocolate, 
Salão 2 Rodas, Estande 
Petrobras, 1o São Paulo 
Oktoberfest, Rede Tatu 
Bola, Boteco São Bento, 
Bar Matilde entre outros. 

O Siderais atualmente 
segue com a seguinte for-
mação: Rafael Guerra (vo-
cal), Dudi (Bateria), Alex 
(Guitarra) e John (Con-
trabaixo).  Com exclusi-
vidade ao Mais Notícias, 
Rafael Guerra completou: 
‘‘Gostaria de agradecer a 
todos amigos, contratan-

Marcio Marques
O fundador do Mais 

Notícias e também da 
Revista Aqui! conhecido 
pela frase ‘’Vamos subir 
o nível’’ é candidato a 
vereador. Seria interes-
sante vê-lo na câmara 
pois poderia, de fato, 
aumentar muito o nível 
do legislativo ribeirão-
pirense.

Ricardo Abilio
Abilio é candidato a 

prefeito pelo NOVO. É um 
rapaz competente, inte-
ligente, educado e ca-
paz, mas acho que essa 
eleição deve servir mais 
como experiência. Po-
rém o NOVO deve fazer 
uma cadeira na câmara.

Amigão
E o Amigão D’orto o 

que espera da vida de 
vice? Será que ele tem 
pretensões de que Ga-
briel se afaste para sair 
a Deputado? No passado 
um amigo da família su-
geriu que Amigão, com 
suas condições, criasse 
seu próprio grupo para 
se lançar candidato a 
prefeito. Em briga de 
cachorro grande é ne-
cessário ter a própria 
matilha.

Lair Moura
Nossa querida e com-

petente Lair Moura que 
presta serviços como 
superintendente a mais 
de 50 anos na APRAES-
PI, está saindo como 
candidata a vereadora. 
Embora faça uma cam-
panha discreta, há uma 
grande chance de ser 
eleita, com apoio das 
pessoas que são gratas 
a seu trabalho e pode-
ria vir a fazer o mesmo 
excelente trabalho como 
vereadora.

PT
Comentava-se que o 

PT procurava um novo 
candidato (a) para a 
prefeitura, e no final 
acabou achando alguém 
que foi para o sacrifício. 
Se como voluntário ou 
como convocado, não se 
sabe. Parabéns Renato 
Foresto pela coragem e 
obediência ao partido.

Gabriel
O candidato a pre-

feito Gabriel Roncon 
tem como uma das suas 
principais promessas de 
campanha a extinção da 
tão comentada Taxa do 
Lixo. Olhe se tem algo 
que funciona bem em 
Ribeirão Pires é a cole-
ta de lixo. O que se pode 
questionar talvez seja a 
forma de cobrança, mas 
não se deve extinguir 
uma arrecadação que 
é usada para cobrir um 
serviço tão importante 
para a Estância.

D’Carvalhos
Emilio vem inves-

tindo muito em sua 
campanha neste ano. 
E aparentemente está 
muito confiante em ga-
rantir sua cadeira pelo 
PSD, embora esteja en-
frentando grandes feras 
dentro de seu próprio 
grupo. As urnas é que 
dirão. Boa sorte Emilio.

Dedé da Folha
E por último, mas não 

menos importante, Dedé 
da Folha. As más línguas 
dizem que ele está tra-
balhando nos bastidores 
da campanha de Gabriel 
Roncon com um proje-
to secreto. Comenta-se 
também que o projeto é 
tão secreto que nem ele 
sabe o que é.

Cesar do Canoa sai da disputa pelo 
Paço e declara apoio à Guto Volpi

Banda Siderais completa 
20 anos de estrada

O Fofoqueiro de 
Ribeirão Pires
Ele sabe tudo sobre a política de Ribeirão Pires
(o que ele não sabe, inventa)

jornalmaisnoticias.com.br

Guto Volpi e César do Canoa

Banda Siderais toca o melhor do pop/rock

tes e a todos os músicos 
que fizeram e fazem par-
te desta história linda. E 
garanto que temos pelo 
menos mais 20 anos de 
estrada pela frente, com-

pletou’’. Siga a banda 
pelo instagram.com/ban-
dasiderais ou pelo site 
www.bandasiderais.com.
br. Contato para shows: 
(11) 97045-6595.

O Fofoqueiro de 
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Professor Chiquinho lança novo 
livro com análise da democracia

Há 40 anos escrevendo 
e estudando a política, o 
Professor Chiquinho está 
lançando um novo livro, 
chamado “Democracia, o 
Mito sob a Manipulação 
do Poder – Saga Subju-
gada pela Desfaçatez do 
Populismo”.

Em entrevista ao Mais 
Notícias, ele fala sobre 
a obra e faz uma análise 
sobre a Democracia, es-
pecialmente a da América 
Latina, que está em xe-
que nos últimos tempos.

Mais Notícias- Há 
quantos anos você escre-
ve? Fale sobre sua traje-
tória

Prof. Chiquinho - Es-
tou celebrando esse ano, 
40 anos de literatura 
política. Eu comecei no 
final da década de 70, 
escrevendo pequenos 
poemas. Nisso, eu obser-

vava a movimentação po-
lítica da época em plena 
ditadura. Naquele tempo, 
me veio essa vontade de 
escrever sobre a questão 
política e não parei mais. 
E é exatamente essa ce-
lebração que quero fazer 
com esse livro aqui sobre 
a democracia, que hoje 
está em crise não só na 
América Latina, mas no 
mundo inteiro, pois ela 
é manipulada. Quando 
você se estabelece no 
poder, você cria a força 
que você quer, porque a 
política é uma correlação 
de forças. Então, a demo-
cracia é fruto disso. 

MN – Do que trata seu 
novo livro?

PC - O livro é uma nar-
rativa sobre a manipula-
ção do poder, uma saga 
subjugada pela desfaça-
tez do populismo, que é a 

prática da política que se 
emprega principalmente 
nos países emergentes, 
responsável por toda essa 
tragédia que hoje tem na 
América Latina, porque 
são países pobres, países 
endividados que lutam 
a cada eleição para sair 
do lugar, mas não saem, 
pois têm muitas dívidas e 
personagens que querem 
se perpetuar no poder. 
Perceba que, em todas as 
eleições, seja elas gerais 
ou municipais, a pauta 
é a mesma: os eternos 
problemas de educação, 
saúde, segurança, em-
prego, empobrecimento, 
a desigualdade social. 
Ninguém conserta isso. 
O livro também trata 
dessa questão, porque 
a democracia não é só 
o direito, é ter seus be-
nefícios garantidos, sua 

necessidade básica de 
sobrevivência garantida. 
Mas no dia a dia, temos 
um salário-mínimo que é 
inconstitucional. Está aí, 
mas não serve (ao que é 
estabelecido em lei).

MN – Fale mais sobre 
o tema da publicação 

PC - A minha temática 
são os assuntos políticos 
do dia a dia. E o público-
-alvo sempre é a popula-
ção, especialmente a de 
baixa renda, praticamen-
te 80% da população que 
tem de matar dois leões 
por dia para sobreviver. 

Eu pesquisei muito a 
América Latina, sobre Po-
pulismo, algo que engana 
muito. A política tem que 
ser diferente disso, é 
possível fazer diferente. 

MN  - Qual a impor-
tância desse debate na 
sociedade atual?
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PC - Todo escritor é 
um formador de opinião, 
independente do tema 
que escreve. Mas, quando 
se escreve sobre política, 
essa formação de opinião 
é bastante significativa 
porque quando você deixa 
as coisas soltas demais, 
você cria uma inércia. 
Tudo acontecendo, e você 
deixa para lá, o que é o 
caso da realidade brasi-
leira e de alguns países 

pobres no mundo. Tudo é 
populismo, um populismo 
muito barato. A questão 
da esquerda, da direita 
foi desenhada para con-
fundir a cabeça e frag-
mentar da sociedade. En-
tão o sistema deita e rola 
exatamente por isso. Eu 
estou com 66 anos e até 
hoje vejo que estamos no 
mesmo lugar. Portanto, o 
objetivo do livro é esse: 
fazer a sociedade pensar. 
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